

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour communication au mois de novembre 2022



Toulouse, le 22 octobre 2022.

ELVIRE GAGNEUR, NOUVELLE PRÉSIDENTE DU CJD TOULOUSE, PRÉSENTE LES AMBITIONS DE SON MANDAT.



Élue par ses pairs, Elvire Gagneur succède en cette rentrée à Sylvain Michel à la présidence du Centre des Jeunes Dirigeants de Toulouse. Ce nouveau mandat est l'occasion pour elle de vivre une aventure humaine avec l'envie de faire rayonner l'association au niveau local.

ELVIRE, PRÉSIDENTE DU CJD TOULOUSE

Membre active du CJD depuis 2017, Elvire a été projetée à la tête de l'association grâce à la cooptation de ses pairs Jeunes Dirigeant.e.s. Pour la jeune présidente, cette nouvelle fonction revêt deux rôles principaux :

- Elle souhaite tout d'abord, **faire vivre la section de Toulouse** par le biais de commissions motivantes et de plénières inspirantes. Elle souhaite qu'ils prennent conscience de la force du mouvement en matière de solidarité, de formation et de cohésion, pour rompre l'isolement du dirigeant.
- Elle a également l'ambition de **faire connaître et rayonner le CJD localement** ; auprès des institutionnels, partenaires économiques, auprès des étudiants, pour leur donner l'envie d'entreprendre, mais aussi auprès de tout un chacun, pour leur montrer **qu'il est possible de diriger autrement**.

Son mandat de deux années est centré autour de trois thématiques : **l'audace, l'engagement et le plaisir**.

« Le Jeune Patron est avant tout révolutionnaire »

disait Jean Mersh, le fondateur du CJD. Elvire est convaincue que les dirigeants ont une

responsabilité, celle d'oser, d'innover dans leurs entreprises pour **développer des modèles vertueux pour l'Economie, mais surtout pour l'Humain**. L'engagement, quel qu'il soit, est un vecteur d'épanouissement, d'accomplissement individuel. Être dirigeant.e est un engagement : celui de créer de la valeur, des emplois, des relations de travail basées sur la confiance, la coopération et la co-construction.

Enfin, le plaisir. **"On est infiniment plus efficace quand on fait les choses par plaisir"**, nous partage Elvire. Après des expériences de vie difficiles, notamment un burn-out, Elvire a pris conscience qu'il était urgent de changer de mode de vie et de profiter pleinement des choses essentielles et simples qui nous sont offertes.

SON PARCOURS

En parallèle du CJD, Elvire dirige une entreprise qu'elle a créé en 2017. Pourtant, rien ne prédestinait vraiment Elvire à devenir entrepreneuse : après un Doctorat en histoire du Proche Orient, elle s'est reconvertie à **vingt-six ans dans les ressources humaines**. Elle a intégré le MBA Management RH de l'Université Paris-Dauphine, où elle a rencontré Mathieu, son associé et ami. Ils souhaitent, avec leur équipe, **contribuer à accélérer la transition sociale des PME** vers des modèles plus participatifs et inclusifs.

Le CJD (Centre des Jeunes Dirigeants) est une association indépendante et apaisante qui, depuis 1938, rassemble des dirigeant.e.s partageant une vision commune de l'entreprise. Créé pour réhabiliter la fonction patronale, le CJD compte aujourd'hui plus de 5 000 chef-fe-s d'entreprise et cadres dirigeant.e-s en France qui se forment au métier de "dirigeant-entrepreneur". Mouvement indépendant et en expérimentation constante, le CJD croit que la performance de l'entreprise ne doit pas être considérée sous son seul aspect économique, mais doit être abordée sous ses aspects sociaux, sociétaux et environnementaux.

Contact Presse CJD Toulouse :

- Julie LELEU – julie.leleu@cjd.net – 06 61 63 15 95
- Guillaume OLEJNIK – guillaume.olejnik@cjd.net – 06 69 35 94 76

Espace Presse CJD Toulouse :
<https://www.cjdtoulouse.fr/presse/>

